



ZAPOPAN, JALISCO

Hallan fosa; analizan liga con el *call center*

DE ACUERDO CON LA FISCALÍA del estado, suman 45 bolsas y hay restos de ambos sexos

POR KARLA MÉNDEZ
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

ZAPOPAN.— Durante los operativos para localizar a los 7 trabajadores del supuesto *call center* fueron localizadas al menos 45 bolsas negras con restos humanos.

Personal especializado de la Fiscalía de Jalisco mantiene un operativo en la colonia Mirador Escondido, en Zapopan, donde fue localizada una fosa clandestina, a una profundidad de 40 metros, en donde se hallaron las bolsas negras con restos humanos.

"Localizamos algunas bolsas con auxilio del Instituto Jalisciense; está Protección Civil de Zapopan, se incorpora también la Comisaría de Zapopan y la Comisaría de Guadalajara, nos están apoyando con el aéreo porque es demasiada accidentada la zona; abajo todavía quedan bolsas con segmentos un poco más grandes", dijo el fiscal del estado, Luis Joaquín Méndez.

El fiscal de Jalisco informó que en el lugar se encontraron restos del sexo



Fotos: Especial

Según las autoridades cuando las bolsas fueron lanzadas hacia el barranco, la misma dinámica fue desprendiendo la bolsa y exponiendo los restos.



Un helicóptero ayuda a las labores de rescate.

EL DATO

Antecedente

Habitantes dieron a conocer que casi frente al *call center* asegurado, un comando ya había atacado la semana pasada y golpeado a personas.

masculino y femenino.

"Todas las bolsas que encontramos están cerradas y encintadas; encontramos algunos segmentos sobre la barranca, creemos que cuando fueron depositados o lanzados hacia la misma, la misma dinámica fue desprendiendo la bolsa y algunos segmentos los

localizamos así; de manera preliminar te puedo decir que hay cuerpos del sexo masculino y femenino, pero tenemos que esperar a que lo confirme el Instituto".

Señaló que en este momento no se puede afirmar que se trate de los jóvenes desaparecidos.

"No podemos afirmar en este momento lo que ha venido corriendo en algunos medios o se ha publicado en algunas redes de que se trata de las personas desaparecidas en las fincas de la Estancia y Jardines Vallarta, pero la localización del hallazgo de los indicios es con motivo del operativo de esos muchachos".